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議会広報広聴調査会記録 
平成 30年 1月 9日(火) 

09：55 ～11：50 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】小川委員長、川上副委員長、 

三浦委員、沖田委員、西川委員、村武委員、笹田委員、芦谷委員、 

田畑委員、澁谷委員 

【印刷業者】二ノ美屋氏(原印刷) 

【事務局】 篠原次長、田中書記 

  

 議 題 

１ 市議会だより第48号の校正について 

   〇別紙のレイアウトで各自校正作業、１ページずつ全員で確認・決定 

 

 

      

 

２ その他 

    〇議会広報広聴調査会を開催 

日時：平成30年2月5日（月）9：00～ 

      議題：議会報告会について 

    

       

 

 

 

〇次回会議 開催予定日：平成30年1月12日（金） 

議会 第１委員会室 10：00～ 

（正副委員長のみ出席） 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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【議事の経過】 

〔 9時 55分 開議 〕 

小川委員長  今年第1回目の調査会となりますけどもよろしくお願いします。 

 

１．市議会だより第48号の校正について 

小川委員長  今日は最終的な校正をして原印刷さんにお願いする形になります。前回

検討していただいた所が直っているかどうかを中心に見ていただいて、そ

れ以外にもし気が付いた所があれば、今日はまだ修正が可能ですのでその

辺の観点から。前回お願いしたページで今回も、そういう視点で点検して

いただきたいと思います。よろしいですか。 

  今日はそんなに時間はかからないと思いますが、あの時計で20分くらい

まで見てもらって、気づいた所があればチェックしていただいて、また1

ページから皆で確認という形にしたいと思います。 

 

  1～4ページ・・・笹田委員、村武委員 

  5～8ページ・・・沖田委員、芦谷委員 

  9～12ページ・・ 西川委員、澁谷委員 

  13～16ページ・・三浦委員、田畑委員 

   

 

 《 以下、各自校正作業、１ページずつ全員で確認 》 

２．その他 

小川委員長  その他というのは5月に恒例の議会報告会をやるんですが、それに向け

て少し早めに準備した方が良いのではないかということもありましたし、

前回の調査会の中でも、必要性や周知方法等含めて少し工夫が要るのかな

ということもあります。議会基本条例の中でも、やることについては1回

以上ということですので、やる方向で考えた方が良いとは思うんですが、

それに向けての意見集約をしながらどういう準備をするかも含めて、やる

とすれば3月議会が始まるまでには1回打ち合わせをした方が良いのではな

いかと考えたんですけど。議会報告会に対してご意見があれば出して頂き

たいと思います。 

澁谷委員  委員長が言われるように、必ず3月定例会までに1回やっていただきたい

と思います。やっていただかないと3月議会始まったらまた編集作業みた

いなことがあるから、昨年みたいに場当たり的に急に発行になるから。き

ちんとどういうことをやるか審議して、審議したけども良い意見が出なか
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ったら仕方ないけど、必ず定例会前にやってもらいたいと思います。 

小川委員長  日程もしあれだったら決めておいて良いですかね。 

澁谷委員  決めてください。 

小川委員長  皆さんの日程はどうですか。例えば2月の後半は忙しくなりますので、2

月6日や9日あたりはどうかなと思ったんですが。その辺りでどうでしょう。 

田畑委員  6日は福祉環境の調査会があるから無理だ。 

澁谷委員  皆が集まるなら全協の後とか。終わった後の午後にやるとか。 

田中書記  全協の後は自治区特別委員会があります。 

小川委員長  だから6日か9日くらいしか、日程表を見て空いている所がそこくらいし

かなかったんですよ。 

 

  《 以下日程調整 》 

 

小川委員長  では2月5日（月）9時から。よろしくお願いします。 

 （ 「はい」という声あり ） 

三浦委員  すみません、最後のページの部分、今日こちらにはめ込まれてなかった

んですけど皆さんに見ていただいて、何か指摘があればいただいた方が良

いかなと。 

芦谷委員  今の話は時間かかるんだろ。 

三浦委員  コピーを。 

芦谷委員  去年の例で言えば4月に広報広聴で視察に行っているんです。もし4月に

するんだったら出来れば早めに担当を決めてもらって、議会報告会でも良

いし広報でも良いから、テーマや視察先を決めてもらいたいなと思うんで

すよ。 

澁谷委員   だいたい広報は4月にやってもらわないと常任委員会が7月に重なるか

ら。だから早く日にちだけはやってもらわないと。議会運営委員会も4月

に行こうと思うんだ。だから。 

芦谷委員  だから今日の所でどなたか幹事さんを決めて……。 

田畑委員  委員長、視察も良いが先にこれを、これでこれはいかがですかというこ

となので、結論を出さないと。 

小川委員長  見ていただいた、三浦さんにお願いして作っていただいた分、これで行

こうと思いますが、文章等で何か問題点や意見があれば出していただきた

いです。先ほど読ませていただいた中では別に問題ないです、これで良い

んじゃないかとは思いましたけどいかがでしょうか。 

 （ 「良いです」という声あり ） 
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三浦委員  ありがとうございます。 

西川委員  「溢れる」は漢字使うんですか。 

三浦委員  ひらがなにしましょうか。 

澁谷委員  言い始めたらキリがないからな。「食べることは生きていくために避け

て通れません」とあるが、避けて通れないけど根源的なことだから、こう

いうことは。避けて通れないというくらいの表現で良いのかなという。 

川上委員  そこは、食べることは生きていくことです、ぐらいで。 

澁谷委員  そういう感じだよね。もう任せる。 

  あとは4月の。幹事が出来るのは芦谷さんしかいないわ。あとは新人さ

んが多いし。芦谷さんと新人さんで。 

芦谷委員  それではさせていただいて、私と。 

澁谷委員  あともうあれやめてくださいね、萩・石見空港を使って午後から行って

午後1日潰すというのは。ああいう無駄なことは止めてきちんと視察しま

しょうよ。 

田畑委員  そうだな、昼しかないんだからな。 

澁谷委員  着いた日はもう夕方でそれで終わりで、東京周辺では出来ないし。 

田畑委員  今まで萩・石見使って行っていたよな。それが午後着かな。 

田中書記  そうですね、どうしてもそうなると思います。 

笹田委員  内容ありきでやらないといけないから。4月に行くんですか。では日程

を早めに……。前回も４月だったでしょう。 

田中書記  はい。 

笹田委員  大変だったじゃない。 

澁谷委員  10月とかいけばあるんだけどね。 

小川委員長  では、以上でよろしいですか。田中さんその他で何かありますか。 

田中書記  ないです。 

小川委員長  では長時間にわたり大変ご苦労様でした。以上で調査会を終わりたいと

思います。 

 

〔  11時 50分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  小川 稔宏   


